

ABSTRAK

Fatihatur Rachmah, 2023, *Interjeksi dalam Konten Youtube Food Vlogger Farida Nurhan*, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Hj. Iswah Adriana, S.Ag., M.Pd.

Kata Kunci: Interjeksi, Konten Youtube, Food Vlogger

Interjeksi merupakan kata seru yang digunakan untuk mengungkapkan perasaan hati manusia. Interjeksi dapat digunakan dalam bahasa tulis maupun bahasa lisan. Dalam bahasa lisan penggunaan interjeksi dapat ditemui dalam konten-konten bertema *food vlogger*, yaitu konten yang fokusnya berupa mereview hingga merekomendasikan makanan atau rumah makan yang dikunjungi. Penggunaan interjeksi oleh para *food vlogger* penting digunakan sebagai bentuk ungkapan perasaannya terhadap makanan atau tempat makan yang mereka *review*. Penggunaan interjeksi tersebut dapat membantu meyakinkan penonton terhadap kualitas dari makanan dan tempat makan yang direview oleh para *food vlogger*. Dalam interjeksi tentu mengandung makna yang disesuaikan dengan maksud perasaan yang ingin disampaikan oleh penutur. Berdasarkan hal tersebut penelitian ini berfokus pada dua kajian pokok, pertama untuk mendeksripsikan bentuk interjeksi yang terdapat dalam konten youtube *food vlogger* Farida Nurhan. Kedua untuk mengklasifikasikan jenis interjeksi yang terdapat dalam konten youtube *food vlogger* Farida Nurhan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dengan jenis penelitian kepustakaan. Sumber data yang digunakan berupa 35 konten video bertema *food vlogger* dalam *channel* youtube Farida Nurhan periode 2020 sampai 2022. Data yang digunakan yaitu berupa hasil transkrip dialog maupun monolog yang mengandung ujaran interjeksi dalam konten youtube tersebut. Peneliti juga menggunakan sumber pendukung berupa landasan teori dari buku, jurnal, dan referensi penelitian terdahulu mengenai interjeksi. Adapaun prosedur pengumpulan data menggunakan teknik simak dan catat. Pengecekan keabsahan data peneliti menggunakan meningkatkan ketekunan dan triangulasi sumber.

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan, peneliti menemukan adanya 47 interjeksi bentuk dasar dan 50 interjeksi bentuk turunan. Sedangkan berdasarkan jenisnya ditemukan 9 jenis interjeksi yaitu: 55 interjeksi kekaguman, 4 interjeksi kekesalan, 9 interjeksi kekagetan, 3 interjeksi kesyukuran, 1 interjeksi harapan, 2 keheranan, 4 interjeksi ajakan, 8 interjeksi panggilan, dan 1 interjeksi kesimpulan. Secara keseluruhan Farida lebih banyak menggunakan interjeksi kekaguman. Interjeksi kekaguman tersebut digunakan Farida sebagai ungkapan perasaannya terhadap makanan maupun tempat makan yang direviewnya. Dibuktikan dengan jenis kontennya di setiap rumah makan dan dari berbagai data yang sudah ditemukan.